

De Auckland à Christchurch



« Nous avons fait un magnifique voyage dans ce beau pays où le camper-van est le meilleur moyen de découvrir ces deux îles ».

Le parcours est ambitieux mais la récompense est telle que l'effort n'a pas de prix. La Nouvelle-Zélande déborde de paysages somptueux et d'une nature à couper le souffle.



Le camping-car est la garantie d'un voyage 100% nature et aventure où l'ennui n'a pas sa place. « Nous étions contents d'avoir notre véhicule avec cette grande porte coulissante qui nous permettait aussi d'être plus proche de la nature dans laquelle nous nous arrêtons. »

En quelques heures de route vous passerez des monts alpins aux grands lacs puis des forêts primaires aux plages de sable et aux fjords.

Un voyage inoubliable que nous recommandons !



